



わだつみ



久留米市立荘島小学校

校長

ありがたい！

校区の〇〇〇様より蝶の標本を、〇〇〇様より2年生にカブトムシの幼虫を一人2匹ずついただいています。蝶の標本は理科室に掲示し、カブトムシの幼虫は各自で育ててなっています。私もウン十年ぶりに校長室で飼育に挑戦しています。地域の方々の子ども達を考えてくださる気持ちに感謝！

今年も（株）ムーンスター様より、児童に鉛筆、風船、図書券をいただいています。鉛筆はすでに児童に配布済みです。いただいた図書券は、児童図書購入費の一部にあてたいと思います。



たくさんの応援に感謝！

運動会が終わりました。熱中症を心配しておりましたが、最後まで無事行うことができました。一生懸命な子ども達の姿に、これまでの頑張りが伝わったことと思います。

運動会はお子様だけではなく、荘島小学校全員の姿を見ることのできる貴重な場です。運動会当日、子どもたちが生き生きと輝いていたのは、これまで一生懸命取り組んできたことへの自信の表れだと思っています。何よりも一番見てほしい保護者の方にこれまでの頑張りを示したい一心だったのだと思います。

一方、運動が苦手な子どもにとっては、運動会はなかなか気持ちが前向きになれないところがあります。そういう子は、練習段階から複雑な思いで参加しています。中には、休みたいとさえ思っている子どももいます。心と体は表裏一体なので、気持ちが沈んでいると、本当に体の調子が悪くなるのです。どの学年の、どの競技においても、みな、最後まであきらめずに、全力で頑張っていました。1位にならないと分かっているにもかかわらず、最後までしっかりと走りきりました。たとえ、ビリでも、かっこよく走りきりました。

ほんとう すばらしい 子どもたち おも
本当に素晴らしい子ども達だと思います。

ちいき ほごしゃ みなさま しょうはい こ 子どもたち おお せいえん ぱくしゅ あた
地域・保護者の皆様には、勝敗にかかわらず、子ども達に大きな声援や拍手、温かい
こえ をかけていただきました。こころ からかんしゃ いたします。コロナもインフルエンザも、しんぱい
なことはなくなりますが、それでも、これまで同様、子ども達の健やかな成長のため
に、がっこう かない ちいき いったい きょういくかつどう てんかい おも
学校・家庭・地域が一体となって、教育活動を展開していきたいと思
ひ つづき りかい きょうりょく ねが
引き続き、ご理解とご協力をお願いします。

